

# L'AIF, partenaire du challenge Innovatech - Elles bougent

📍 France



Elles bougent

Créé en 2016 en partenariat avec la DGE et sous le haut patronage du Ministère de l'Economie et des Finances, le Challenge InnovaTech® de l'Association ELLES BOUGENT est un événement rassemblant des équipes intergénérationnelles pour créer, en mode « speed project », un produit ou un service innovant, lié à l'Industrie du Futur. L'AIF a choisi d'être partenaire de cette opération.

Innovatech se passe en deux temps: des challenges régionaux le temps d'une journée de janvier à mars 2019, suivi d'une finale nationale à Bercy pendant la semaine de l'industrie pour les équipes lauréates.

Le concept : mettre des lycéennes et étudiantes, coachées par des marraines, dans la peau d'une ingénieure le temps d'une journée.

**L'objectif : créer des relations privilégiées entre les filles et par le biais des marraines et de leurs témoignages/coaching, donner envie aux filles de s'orienter vers les secteurs technologiques et numériques en manque de talents féminins.**

La finale aura lieu le 19 mars, à Bercy, en présence de Bruno Grandjean, président de l'AIF, aux côtés de Bruno Le Maire, Ministre de l'Economie et des Finances.